

La biblioteca de Maruri-Jatabe navega por internet con su propio blog

MARURI-JATABE. La biblioteca municipal de Maruri-Jatabe tiene su propio blog. La bibliotecaria ha echado a andar <http://txelo-marur-jatabekoliburutegia.blogspot.com/> que, desde hace pocas semanas, permanece a disposición de todos los usuarios de internet. En el marco del plan de aplicación de las tecnologías a la gestión del servicio, la nueva herramienta se abre como una nueva ventana más a la cultura, especialmente a los libros, a la lectura, y al euskera.

En el blog se editan comentarios, se incluyen fotografías de la localidad o se da cuenta de efemérides. Cada mes se escoge a un autor, que en esta ocasión se ha escogido la zarauztarra Aitziber Etxebarria, y se valora una de sus obras. También se incluyen frases de escritores célebres o datos referentes a la propia biblioteca, como el número de socios o libros. Desde el blog se informa, también, de los actos y actividades de interés para los usuarios del servicio municipal. Por ejemplo, el pasado viernes se llevó a cabo Mi primera biblioteca. La actividad consiste en que cada niño, con los libros que más le gusten, cree una pequeña biblioteca. 'Se trata de que los más pequeños se familiaricen con su funcionamiento', explican desde el centro.

La biblioteca y la kultur etxea de Maruri acaban de cumplir los dos años de vida este mismo mes de mayo. Los 207 socios se dividen de esta forma: hay 80 mujeres; 43 varones y 84 niños y jóvenes. Cuentan con 3.395 libros; de los cuales 1.169 son novelas, 21 obras de teatro, 92 biografías, 81 trabajos de poesía, 22 escritos en otros idiomas, 859 son temáticos y 1.151 del género infantil o juvenil.